



Längenfeld, 18.03.2022

Zahl: 004-2/2022.

Betr.: Gemeindevorstandswahl sowie Bestellung Substanzverwalter, erster u. zweiter Substanzverwalter-Stellvertreter sowie erster Rechnungsprüfer für Gemeindegutsagrargemeinschaften.

K u n d m a c h u n g

Die Gemeindevorstandswahl am **15. März 2022** brachte folgendes Ergebnis:

1. Bürgermeister-Stellvertreter Johannes Auer,

2. Bürgermeister-Stellvertreter Lukas Holzknecht,

Gemeindevorstandsmitglied Reinhold Hausegger,

Gemeindevorstandsmitglied Ronald Holzknecht,

Ersatzmitglied Georg Kranewitter für Bgm. Richard Grüner,

Ersatzmitglied Florian Schranz für Vbgm. Johannes Auer,

Ersatzmitglied Fabio Raffl für Vbgm. Lukas Holzknecht,

Ersatzmitglied Ing. Andreas Kuen für Reinhold Hausegger,

Ersatzmitglied Rebecca Kammerlander für Ronald Holzknecht.

Der Gemeinderat hat weiters mit 15 Stimmen und 2 Enthaltungen bestimmt (Abstimmung erfolgte mit Stimmzetteln), für alle neun Gemeindegutsagrargemeinschaften (Oberlängenfeld, Oberried-Mühl-Gottsgut-Runhof-Astlehn, Lehn-Unterried-Winklen, Dorf-Espan-Au, Unterlängenfeld, Huben, Plathof-Bruggen-Aschbach-Brand, Burgstein und Gries) folgende Bestellungen vorzunehmen:

Substanzverwalter: Bgm. Richard Grüner

1. Substanzverwalter-Stellvertreter: GRM. Ewald Praxmarer

2. Substanzverwalter-Stellvertreter: GRM. Georg Kranewitter

1. Rechnungsprüfer: GRM. Ronald Holzkecht.

Der Bürgermeister:

Richard Grüner

Angeschlagen am **18.03.2022**,

abgenommen am **04.04.2022**.

..... I.A.